



鯨井中学校だより

《学校教育目標》 自らを磨き 未来を拓く生徒

川越市立鯨井中学校

【第2号】

令和7年5月1日発行

文責 校長 加藤早苗

新たな気持ちで、目標実現に向けての取り組みを！

入学式、始業式から1ヶ月が過ぎようとしています。校庭を見ると、木々の若葉が芽吹いて鮮やかな色となり、新緑あふれる5月の季節となりました。

1年生は、鯨井中学校の生活に慣れることで精一杯の毎日だったことでしょ。そんな中でも元気に登校し、一生懸命に取り組む姿を見ることができました。部活動の見学や仮入部を終えて、4月23日（水）から本入部となりました。部活動は技術・体力の向上だけでなく、社会性や人間性を育む有意義な活動です。部活動を通して、多くのことを学び、経験し、大きく成長してほしいです。

2年生は『先輩』として、3年生は『最高学年』としての自覚や決意が感じられます。授業や行事、清掃等に取り組む様子から、後輩の手本となり行動や背中で示せる鯨井生になってくれると期待をしています。本校では、「無言清掃」で清掃を行っていますが、生徒自身意識をして取り組めています。この積み重ねが皆さんを成長させていきますので、今後も継続していくようにしましょう。

また、鯨井生一人一人が、学年や学級の目標、個人の目標を実現するために、自分のペースで良いのでしっかりと取り組んでください。昨年度まで5月に「中間テスト」を実施していましたが、今年度より1学期の「中間テスト」は実施をせず、7月の「期末テスト」のみとなりました。学校での授業だけでなく、家庭学習にも計画的に取り組めるようにしてください。

只今GWの時期を迎えています。今までの緊張感が緩み、そろそろ疲れが出てくる頃かと思います。また、暑い時期に加え、体育祭に向けた本格的な練習が始まり忙しい日々になることが予想されます。生活リズムや体調を崩すことなく、充実した学校生活を送れるようにしましょう。

《全校保護者会お世話になりました》

4月22日（火）に「全校保護者会」を開催しました。保護者の皆様におかれましては、お忙しい中ご来校いただきまして、ありがとうございました。体育館での全校保護者会に続いて、学年階での学年保護者会と学級懇談を行いました。なお、資料の中に「年間行事計画」も載せてあります。ご確認のほど、よろしくお願ひいたします。



【学年保護者会→】



【全校集会の様子】



《第1回学校運営協議会を開催》

4月22日（火）「学校運営協議会」を上戸小学校・鯨井中学校合同で開催しました。

学校運営協議会の委員は、地域や保護者（PTA）の皆様、学校職員（校長・教頭）で構成されています。当日は、本校の校内視察や教室訪問を行い、2校の学校経営方針の説明、取組等について協議をしました。

委員の皆様より沢山のご意見を頂戴しました。今後ともよろしくお願ひいたします。



《生徒会オリエンテーション》

4月10日（木）1年生を対象に開催しました。生徒会や専門委員会の活動について、わかりやすく丁寧に説明していました。また、部活動紹介では、部活動ごとに工夫をして、発表する様子がありました。

1年生は、オリエンテーションで説明や発表する先輩を見て、あこがれを持ったことと思います。

当日まで企画や準備等に関わってくれた生徒会本部役員、専門委員長、各部の部長や部員の皆さん、ありがとうございました。



【生徒会・委員会】



【卓球部】



【バレー ボール部】



【バスケットボール部】



【野球部】



【ソフトテニス部】



【美術部】



【吹奏楽部】

《鯨井中のPTA活動が始まりました》

4月12日（土）に新旧運営委員会、26日（土）に第1回運営委員会が行われました。前PTA会長の築嶋秀幸様をはじめとする本部役員の皆様、常置委員の皆様、昨年度の鯨井中学校を支えていただき、ありがとうございました。また、今年度の新役員の皆様、1年間よろしくお願ひいたします。

《スクールカウンセラーの勤務日をお知らせします》

4月21日（月）スクールカウンセラーが勤務されました。1学期の勤務日は、次のとおりです。

[曜日…隔週・月曜日（学校行事等の関係で変更される場合があります）]

【5月12日（月）、5月22日（木）、6月9日（月）、6月23日（月）、7月7日（月）】